

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Pekerjaan dapat didefinisikan sebagai pekerjaan atau jabatan yang memerlukan pelatihan khusus dan pengetahuan khusus yang diperoleh melalui pelatihan, terkait dengan tanggung jawab khusus dan kode etik sesuai dengan persyaratan khusus (Ariani, 2021). Pekerjaan itu beragam, mulai dari bidang formal seperti bekerja di perusahaan, hingga bidang informal seperti bekerja di perusahaan sendiri. Selain aspek ekonomi, pekerjaan sering kali memberikan identitas, struktur, dan makna kepada manusia.

Kerja Profesi (KP) dalam konteks kuliah mengacu pada kegiatan yang dilakukan mahasiswa yang berkaitan dengan bidang atau bidang studinya serta menerapkan pengetahuan dan keterampilan yang telah dipelajarinya. Ini termasuk magang, penelitian, proyek kelompok, atau aktivitas lain yang berkaitan dengan karir yang ingin dikejar setelah lulus. KP diselenggarakan guna meningkatkan relevansi pendidikan tinggi hasil kuliah dengan kebutuhan masyarakat dan perusahaan (Karsidi, Martono, & Partono, 2000).

Tujuan lainnya dari KP ini adalah untuk mempersiapkan mahasiswa memasuki dunia kerja secara praktis, memperluas jaringan dan meningkatkan keterampilan profesionalnya. Program KP mengimplementasi hasil belajar mahasiswa selama kuliah dengan situasi nyata dunia kerja. Program KP juga disertai dengan bimbingan oleh orang lebih berpengalaman dan profesional agar mahasiswa dapat belajar dengan pengalaman langsung serta ilmu yang mungkin tidak diajarkan di perkuliahan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

Adapun maksud dan tujuan dari Kerja Profesi. Berikut merupakan penjelasan dari maksud dan tujuan Kerja Profesi.

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Kerja Profesi merupakan salah satu syarat kelulusan dan mata kuliah dengan memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk memasuki dan mempersiapkan dunia kerja berdasarkan bidang studinya.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan Kerja Profesi bagi mahasiswa adalah untuk menerapkan ilmu dan kompetensi yang sudah didapatkan selama kuliah. Kerja profesi

juga dapat menjadi kesempatan bagi mahasiswa untuk belajar dan beradaptasi dengan dunia kerja.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Perusahaan tempat dilaksanakannya Kerja Profesi yaitu Perguruan Tinggi Citra Buana Indonesia oleh Yayasan Buana Pratama yang terletak di Jl. KH. Ahmad Sanusi No.52, Karang Tengah, Kec. Gunung puyuh, Sukabumi 43121

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Jadwal pelaksanaan Kerja Profesi di Perguruan Tinggi Citra Buana Indonesia dimulai dari tanggal 06 Mei 2024 sampai dengan 07 Agustus 2024. Selama melaksanakan Kerja Profesi, pekerjaan dilakukan secara *Work From Home* (WFH). WFH sendiri merupakan pengerjaan tugas-tugas yang biasa dilakukan di kantor perusahaan atau tempat kerja kini dikerjakan di rumah. Pekerjaan dilakukan dengan menggunakan laptop atau *gadget* lainnya (Paramban & Hutapea, 2022). Jadwal kerja dimulai dari pukul 09.00 pagi hingga pukul 17.00 sore, dari hari Senin hingga Jumat.

1.4.1 Tabel Keterangan Kerja

Berikut tabel keterangan yang berisi rincian waktu Kerja Profesi

Tabel 1.1 Tabel Keterangan Kerja

Lama Kegiatan Kerja Profesi	3 Bulan
Hari Pertemuan	64 Hari Kerja
Waktu Pelaksanaan Kerja Profesi	06 Mei 2024 sampai dengan 07 Agustus 2024